GROUPE RÉPUBLICAIN, SOCIAL, DÉMOCRATE ET CITOYEN UNE RENTRÉE RÉUSSIE POUR LE MONDE ASSOCIATIF

Le forum du sport et des associations a été une grande réussite avec plus de 2700 visiteurs. Mais l'imprévoyance de nos prédécesseurs, qui nous a contraint à réaménager cet été des salles pour accueillir les enfants en centre de loisir, a créé une difficulté à répondre à la demande très forte de créneaux disponibles. Afin de répondre à cette demande une véritable maison des associations va voir le jour. Dotée d'une grande salle pour les AG et des activités de groupe ainsi que de nombreuses salles de 15 à 20 m2 accessibles sur de larges plages horaires, elle sera opérationnelle dans un délai de 24 à 30 mois.

Pascal BEYRIA, conseiller en charge du monde associatif.